PlantaDoce.

Empresa

Novartis y Roche, 'reyes' del suministro de fármacos en Cataluña: se adjudican contratos por más de diez millones

En total, el Institut Català de la Salut (ICS) invertirá más de cien millones de euros al año para adquirir 140 lotes de medicamentos.

Albert Cadanet



Novartis y Roche se erigen como vencedores en uno de los mayores concursos promovidos por el Institut Català de la Salud (ICS). Las dos farmacéuticas helvéticas se han adjudicado contratos por más de diez millones de euros dentro de un proceso de licitación que contempla un desembolso total de 103,6 millones de euros anuales y la compra de 140 lotes de fármacos.

PlantaDoce.

Novartis suministrará medicamentos exclusivos por 17,1 millones de euros al año, según especifica la plataforma de contratación pública de la Generalitat de Catalunya. Entre los medicamentos más costosos comercializados por la compañía suiza se encuentran Gilenya, un fármaco con indicaciones para tratar la esclerosis múltiple remitente recurrente; Xolair, para tratar el asma bronquial grave y la urticaria crónica; y Lucentis, con usos para combatir la degeneración macular húmeda relacionada con la edad.

Por otra parte, **Roche se embolsará 10,1 millones de euros al año** para suministrar fármacos de distribución exclusiva como Herceptin, destinado a combatir el cáncer de mama precoz; Esbriet, con indicaciones para tratar la fibrosis pulmonar idiopática; y Avastin, un fármaco que también se usa en casos de pérdida de visión debidos a la degeneración macular húmeda relacionada con la edad.

El contrato tendrá una duración de un año, aunque la Generalitat de Catalunya contempla una prórroga de hasta 24 meses

Los otros grandes beneficiados por la licitación son Janssen, Sanofi y Biogen. La compañía belga suministrará medicamentos por 9,8% millones de euros, mientras que Sanofi y Biogen comercializarán sus fármacos por un importe de 9,1 millones y 8,3 millones de euros, respectivamente.

No obstante, el pago que recibirán estas farmacéuticas podría ser todavía más elevado en caso de que la Generalitat de Catalunya decidiera aplicar una prórroga. Está previsto que el suministro de medicamentos se extienda a lo largo de los próximos doce meses, aunque el Ejecutivo autonómico contempla una prórroga que podría extenderse hasta los 24 meses.

El contrato gestionado por el ICS sigue los pasos de la adjudicación que publicó hace una semana el Servicio Aragonés de Salud, que apostó por la adquisición de medicamentos a través de un nuevo sistema centralizado. Tal y como señaló la comunidad maña, procesos como este "pretenden racionalizar y mejorar la eficiencia de los procesos de aprovisionamiento al obtener una reducción de precios derivada de la aplicación de economías de escala".

La cantidad destinada al suministro de estos medicamentos equivale al 1,1% del

PlantaDoce.

anteproyecto de presupuesto que la Generalitat de Catalunya tiene reservado para el departamento de Salud en 2019. En concreto, la cartera dirigida por Alba Vergés cuenta con 9.282,5 millones de euros, un 6,1% más respecto a los últimos presupuestos aprobados en 2017.

https://www.plantadoce.com/empresa/novartis-y-roche-reyes-del-suministro-de-farmacos-en-cataluna-se-adjudican-contratos-por-mas-de-diez-millones

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.